

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Éducation : Daouda Mouguiama à l'épreuve du terrain

DANS la poursuite des visites qu'il entreprend depuis près d'un mois au sein des établissements scolaires, le ministre de l'Éducation nationale s'est rendu dans un lycée public et dans deux établissements privés catholiques.

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

Le tour des établissements scolaires d'enseignement secondaire de Libreville, commencé il y a près d'un mois par le ministre de l'Éducation nationale, Patrick Daouda Mouguiama, s'est poursuivi hier, au lycée public Paul Emame Eyeghe d'Oloumi, et au sein de deux structures d'enseignement privé catholique : Immaculée Conception et Notre Dame de Quaben.

Si, pour les deux établissements catholiques, tout se passe plutôt bien, tel n'est pas le cas pour Paul

Emame Eyeghe. Et le ministre de l'Éducation nationale n'a pas manqué de le constater. Il a, en effet, relevé plusieurs problèmes au sein de ce lycée public de la capitale. Notamment celui des infrastructures, de l'assainissement et l'absence de barrière qui expose le lycée dans une forme d'insécurité permanente. "Beaucoup de problèmes concernant les infrastructures se posent. C'est d'ailleurs ce qui provoque les effectifs pléthoriques dans les salles de classe. Et comme il y a un grand programme de réhabilitation, d'extension et de construction des salles de classe, nous sommes venus voir la réalité, puis faire en sorte que cela soit traité de ma-



Le ministre de l'Éducation nationale posant avec les élèves hier, au lycée Paul Emame Eyeghe d'Oloumi.

nière efficace et le plus rapidement possible", a confié le ministre de l'Éducation nationale au sortir de ces visites inopinées. Le membre du gouvernement s'est tout de

même réjoui de voir que malgré cet environnement peu favorable, "les jeunes élèves ici font de très bonnes moyennes dans ces conditions." "Nous croyons qu'il faut

les encourager davantage, en leur fournissant un environnement plus favorable, optimal et adéquat pour leur épanouissement intellectuel", a-t-il laissé entendre.

Le clin d'œil de *Lybek*



Gendarmerie : des galons pour près de 700 sous-officiers et officiers

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

MÉRITE et récompense. Ce sont les maîtres-mots de la cérémonie officielle de port de galons à l'intention des officiers et sous-officiers de la Gendarmerie nationale (Gena) inscrits au tableau d'avancement de l'année 2020. C'était au cours d'un cérémonial militaire organisé vendredi dernier sur la cour d'honneur du camp Gros-Bouquet de Libreville. En présence de nombreux invités et parents des promus. En effet, ils étaient, au total, 631 sous-officiers et une cinquantaine d'officiers promus au cours de ce mois de janvier, à recevoir ainsi leurs insignes d'avancement. Mais c'est juste un échantillon des agents présents à Libreville qui se sont vus épinglez leurs nouvelles épaulettes par le commandant en chef de la gen-



Une vue des officiers et sous-officiers de la gendarmerie recevant leurs nouveaux galons à Gros-Bouquet.

darmerie nationale, le général de brigade Jean Ekoua, et l'ensemble des officiers supérieurs présents à cette cérémonie.

Ensuite, comme le veut une tradition propre à ce corps d'Armée, le commandant en chef et l'ensemble des officiers supérieurs ont, à cœur joie, aspergé de champagne les

nouvelles épaulettes, avant de faire boire une coupe à chaque promu, en signe de bénédiction. Rappelons enfin que le galon est une distinction au mérite qui récompense les militaires qui, pendant une période donnée, se sont distingués par leur discipline, leur savoir-faire et leur ardeur au travail.